
In den letzten Monaten kam es im Bereich Pulverweiden, Holzplatz und Rabeninsel zu vielen 
Baumfällungen. Etliche Festmeter Holz und eine erhebliche Menge Holzhäcksel sind in Folge 
der Arbeiten entstanden. 
 
Wir fragen in diesem Kontext die Stadtverwaltung: 
 

1. Welche Arbeiten wurden in dem oben genannten Bereich seit Oktober 2021 

durchgeführt? 

2. Wieviel Holz und Holzhäcksel sind durch die Arbeiten entstanden? (Bitte Angaben in 

Festmeter bzw. Kilogramm!) 

3. Welche Baumarten wurden gefällt? (Bitte prozentuale Aufteilung nach Baumarten!) 

4. Wer war der jeweilige Auftraggeber für die Fällungen? (Bitte den Fachbereich angeben!) 

5. Welche Kosten sind der Stadt Halle durch die Fällungen entstanden? 

6. Auf welche Summe beziffern sich die Einnahmen der Stadt Halle durch den Verkauf des 

Holzes und des Holzhäcksels? 

 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender  
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 
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